

Allgemeine Vertragsbedingungen

1. Allgemeines

Unseren Verkäufen liegen diese Allgemeinen Vertragsbedingungen (AVB) zugrunde. Abweichende oder zusätzliche Bedingungen werden nur dann anerkannt, wenn sie ausdrücklich und schriftlich vereinbart sind oder sich aus einschlägigen Rechtsnormen ergeben.

Die AVB sind verbindlich, wenn sie im Angebot oder in der Auftragsbestätigung bzw. im Lieferschein als anwendbar erklärt werden.

2. Preise

Die Preise verstehen sich, sofern nicht ausdrücklich anders vereinbart, rein netto ab Werk. Sämtliche Nebenkosten wie Fracht, Verpackung, Versicherung und Zollpapiere usw. gehen zu Lasten des Auftraggebers. Die Verpackung wird, soweit nichts Abweichendes vereinbart, nicht zurückgenommen.

Bei einem Auftragswert geringer als CHF 500 wird ein Mindestwertzuschlag von CHF 100 verrechnet.

3. Auftragserteilung

Um Fehler in der Bearbeitung zu vermeiden, ist vom Auftraggeber ein schriftlicher Auftrag vorzulegen. Sind spezifische Arbeitsunterlagen (Zeichnungen, Muster, Lehren, Spezifikationen oder Normen) vorhanden, müssen diese bei Auftragserteilung beigelegt werden. Der Auftraggeber ist für die Materialwahl verantwortlich. Wir haften nicht für Schäden, die durch eine nicht korrekt erfolgte Auftragserteilung entstanden sind.

4. Lieferfristen und -termine

Lieferfristen und -termine werden nach bestem Ermessen angegeben.

Die Lieferfrist verlängert sich angemessen, wenn uns die Angaben, die wir für die Erfüllung des Vertrages benötigen, nicht rechtzeitig zugehen, oder wenn sie der Auftraggeber nachträglich abändert und damit eine Verzögerung der Lieferung verursacht.

Eine unterbliebene oder verzögerte Lieferung infolge höherer Gewalt sowie nicht schuldhaftem Verhalten von uns oder unseren Zulieferern berechtigt nicht zu Schadenersatzansprüchen an uns.

5. Rahmenverträge (Kontrakte)

Restmengen aus Rahmenverträgen werden nach Ablauf der vereinbarten Vertragsdauer dem Kunden zugesendet und verrechnet.

6. Risiko

Der Versand oder der Transport erfolgt auf Rechnung und Gefahr des Auftraggebers (Incoterms 2020: EXW), sofern nicht ausdrücklich anders vereinbart. Nutzen und Gefahr gehen mit Abgang der Lieferung auf den Auftraggeber über.

7. Reklamationen

Die Ware ist sofort nach Erhalt zu prüfen. Eventuelle Mängel sind uns unverzüglich, d.h. innert 10 Tagen, schriftlich zu melden. Wird dies unterlassen, so gilt die Lieferung als genehmigt. Spätere Reklamationen werden nur entgegen genommen, wenn die Mängel bei Erhalt trotz ordentlicher Prüfung nicht erkennbar waren.

8. Gewährleistung

Bei nachweisbaren und rechtzeitig mitgeteilten Materialfehlern wird unabhängig von den Lieferbedingungen kostenlos Ersatz geliefert oder der Gegenwert gutgeschrieben. Darüber hinausgehende Schadenersatzansprüche, insbesondere Mangelfolgeschäden, sind in jedem Fall ausgeschlossen.

9. Zahlungsbedingungen

Unsere Rechnungen sind innert 30 Tagen zahlbar, ohne jeden Abzug. Nicht vereinbarte Abzüge werden nachbelastet.

Bei Zahlungsverzug behalten wir uns vor, einen Verzugszins von 5% p.a. geltend zu machen.

10. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Vorstehende Allgemeine Vertragsbedingungen gelten mit der Erteilung des Auftrages als anerkannt. Anwendbar ist schweizerisches Recht. Ausschliesslicher Gerichtsstand ist am Sitz der Hönger AG.

Roggwil, 15.11.2022

General terms and conditions

1. General

Our sales are based on these General Terms and Conditions (GTC). Deviating or additional conditions shall be recognized only if they have been expressly agreed in writing or result from relevant Swiss legal norms.

The GTC are binding if they are declared applicable in the offer or in the order confirmation or in the delivery note.

2. Prices

The prices are net ex works, unless otherwise agreed. Any additional costs such as freight, packaging, insurance and customs papers, etc. shall be borne by the customer. Unless otherwise agreed, the packaging will not be taken back.

For orders with a value of less than CHF 100, a minimum value surcharge of CHF 50 shall be charged.

3. Order assignment

In order to avoid errors in processing, a written order must be submitted by the customer. If specific working documents (drawings, samples, gauges, specifications or standards) are available, these must be attached upon order submission. The customer is responsible for the material selection. We are not liable for any damage caused by an incorrect order assignment.

4. Delivery deadlines and dates

Delivery deadlines and dates are stated based on our best estimate.

The delivery period shall be extended accordingly if the information we need for the fulfilment of the contract does not arrive in time or if the customer subsequently modifies it and thus causes a delay in the delivery.

A failed or delayed delivery due to force majeure or non-culpable conduct by us or our suppliers does not entitle claims for damages to be brought against us.

5. Framework contracts

Remaining quantities will be shipped and charged at the end of the contract period.

6. Risks

Shipment or transport shall be performed at the expense and risk of the customer (Incoterms 2010: EXW), unless otherwise agreed. The benefit and risk shall pass to the customer upon the dispatch of the delivery.

7. Complaints

The goods must be inspected immediately upon receipt. Any deficiencies shall be communicated to us immediately, i.e. within 10 days, in writing. If this is omitted, the delivery shall be deemed to have been approved. Subsequent complaints shall only be accepted if it was not possible to identify the deficiencies despite proper examination on receipt.

8. Warranty

In the case of proven material errors that are notified in good time, replacement will be delivered free of charge or the equivalent value credited. Any claims for damages, in particular consequential damages, shall be excluded in any case.

9. Terms of payment

Our invoices are payable within 30 days without deduction. Unpaid deductions shall be recharged.

In the case of default of payment, we reserve the right to charge a default interest of 5% p.a.

10. Applicable law and jurisdiction

The preceding General Terms and Conditions shall be deemed to have been acknowledged when the order is placed. Swiss law is applicable. The sole place of jurisdiction shall be the headquarters of Hönger AG.

15.11.2022